

Morena afilia en la Cámara de Diputados



CIUDAD DE MÉXICO (CHUMEL TORRES).- Resultó que Morena instaló un módulo de afiliación adentro de la **Cámara de Diputados** ¿Pooooor? Yo digo que es porque el junior está en campaña y el rollo es que el niño anda ahí de: Llevo la sangre mi padre, pa que usted vote por mí.

Están afiliando en la Cámara de Diputados, lo cual generó críticas y cuestionamientos de los tres pelados del PAN y del único priista que queda, sobre el uso de instalaciones públicas para actividades partidistas.

https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1gZkNV0XGRILi9kNfKQ?e=yNZu5Y